

Bab 3 Metodologi Penelitian 3 1 Pendekatan Penelitian

Metodologi Penelitian Akuntansi (Bagi Pendidikan Vokasi)
 Metode Penelitian Sosial Ekonomi Pertanian
 Metodologi Penelitian Desain Komunikasi Visual – Edisi Revisi
 Metodologi Penelitian Hukum Islam
 Ekonomi politik Kebijakan Dan Strategi Pembangunan
 Metode Penelitian Pendidikan
 METODOLOGI PENELITIAN
 METODOLOGI PENELITIAN & TEKNIK PENULISAN KARYA ILMIAH
 Metodologi Penelitian untuk Studi Islam Panduan Praktis dan Diskusi Isu
 Metodologi Penelitian Pendidikan dan Palikasinya Pada Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)
 Metodologi penelitian peternakan
 Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)
 Prinsip dan Aplikasi Metodologi Penelitian Gizi
 Bahan ajar keperawatan gigi : metodologi penelitian dan statistik
 Metodologi Penelitian Sosial dan Hukum
 Buku Pintar Statistik Komputer
 Metodologi Penelitian
 Metodologi Penelitian
 Metodologi Penelitian untuk Bidang Ekonomi dan Bisnis
 METODOLOGI PENELITIAN EKONOMI
 PEDOMAN METODOLOGI PENELITIAN DATA PANEL DAN KUESIONER
 Metodologi Penelitian Pnd Lengkap Penelitian Dengan Mudah
 Metodologi Penelitian Kuantitatif : Edisi 1
 METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF, KUANTITATIF, ACTION RESEARCH, RESEARCH AND DEVELOPMENT (R n D).
 METODOLOGI PENELITIAN TEKNIK
 PEDOMAN METODOLOGI PENELITIAN
 Metodologi Penelitian Untuk Tenaga Kesehatan
 METODOLOGI PENELITIAN
 METODOLOGI PENELITIAN PENDIDIKAN
 Metodologi Penelitian Ekonomi dan Bisnis Islam
 Fundamental Metodologi Penelitian Kuantitatif (Eksplanatif)
 Konsep Dasar Metodologi Penelitian
 Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus
 Aplikasi Metodologi Penelitian
 Metode Penelitian Pendidikan Fisika
 METODOLOGI PENELITIAN KESEHATAN
 METODOLOGI PENELITIAN
 METODE PENELITIAN KUALITATIF
 Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

*Bab 3 Metodologi
 Penelitian 3 1
 Pendekatan Penelitian*

*Downloaded from
data.avac.org by guest*

CODY ALANI

Metodologi Penelitian Akuntansi

(Bagi Pendidikan Vokasi) Penerbit Adab
 Bahan ajar keperawatan gigi : metodologi
 penelitian dan statistik

Metode Penelitian Sosial Ekonomi

Pertanian Pradina Pustaka
 Penelitian merupakan salah satu cara
 mendapatkan pengetahuan ilmiah. Oleh
 sebab itu penelitian dikatakan sebagai
 metode ilmiah atau cara ilmiah untuk
 mendapatkan pengetahuan. Ilmiah artinya
 memiliki sifat keilmuan atau bercirikan
 keilmuan. Ada tiga ciri ilmiah yakni logis
 atau rasional, empiris dan sistematis. Oleh
 karena itu, rasional/logis, empiris dan
 sistematis merupakan karakteristik dari
 suatu penelitian ilmiah. Buku yang sedang

di hadapan Anda ini merupakan salah satu
 buku yang harus dibaca oleh para peneliti
 mengingat metodologi penelitian menjadi
 senjata utama untuk mendapatkan dan
 menganalisis data secara valid sehingga
 dapat diperoleh hasil penelitian yang
 akurat dan terpercaya. Tak kalah
 pentingnya adalah bagaimana cara
 menyajikan hasil penelitian dalam bentuk
 karya tulis sehingga hasil penelitian lebih
 bisa dinikmati dan dimanfaatkan oleh
 khalayak umum terutama untuk
 penelitian-penelitian selanjutnya.
 RIZMEDIA PUSTAKA INDONESIA
 Buku dengan judul Metodologi Penelitian
 dapat selesai disusun dan berhasil
 diterbitkan. Kehadiran Buku Metodologi
 Penelitian ini disusun oleh para akademisi
 dan praktisi dalam bentuk buku
 kolaborasi. Walaupun jauh dari
 kesempurnaan, tetapi kami
 mengharapakan buku ini dapat dijadikan

referensi atau bacaan serta rujukan bagi
 akademisi ataupun para profesional
 mengenal Metodologi Penelitian.
 Sistematika penulisan buku ini diuraikan
 dalam tiga belas bab yang memuat
 tentang pengantar metodologi penelitian,
 pendekatan penelitian, rancangan
 penelitian, populasi dan sampel,
 pengumpulan data, validitas dan
 reliabilitas, analisis data kualitatif, analisis
 data kuantitatif, diskusi dan kesimpulan,
 implikasi dan rekomendasi, etika
 penelitian, pengelolaan waktu dan sumber
 daya dalam penelitian, dan penulisan
 laporan hasil penelitian.
Metodologi Penelitian Desain Komunikasi
 Visual – Edisi Revisi Universitas Brawijaya
 Press
 Buku ini disusun untuk memenuhi
 keinginan mahasiswa akan adanya
 tuntunan praktis, khususnya dalam
 penyusunan proposal penelitian. Penulis

merasa banyak menimba pengetahuan dari mahasiswa, terutama kesulitan-kesulitan yang dihadapi mereka ketika akan menyusun proposal untuk skripsi dalam mata kuliah Metodologi Penelitian dan ketika akan menyusun proposal penelitian untuk memperoleh hibah. Berdasarkan kesulitan-kesulitan tersebut, kemudian secara bertahap penulis dapat menemukan cara termudah dan praktis. Untuk lebih memudahkan pemahaman, maka dalam setiap unsur proposal disertai dengan contoh-contoh dan tips. Tentu, sepraktis apapun sebuah buku, pada akhirnya kembali kepada para calon peneliti. Peneliti tetap dituntut untuk memiliki ide dan kreasi, motivasi, dan kepekaan dalam proses penyusunan proposal. Peneliti dituntut juga untuk selalu berpikir sistemik dalam menyusun proposal. Artinya, ketika sudah punya ide tentang tema tertentu, maka peneliti harus memikirkan semua unsur dalam proposal, mulai masalah penelitian latar belakang masalah, rumusan masalahnya, tujuan dan manfaat penelitian, landasan teori dan tinjauan pustaka serta metode penelitiannya.

Metodologi Penelitian Hukum Islam Media Pressindo

Buku tentang metode penelitian sudah banyak ditulis dan diterbitkan. tetapi mengapa buku metodologi penelitian yang ini masih juga diterbitkan? Seorang teman dosen yang mengajar mata kuliah metodologi penelitian, dan menggunakan bahan ini (sewaktu masih berbentuk diklat) mengatakan, "enak untuk mengajar, lebih praktis". Dalam buku ini dibahas tentang apa saja yang harus dilakukan dalam penelitian dari awal hingga akhir: merumuskan masalah, mendalami masalah penelitian untuk lebih mempertajam fokus, merumuskan kerangka teori atau hipotesis, menentukan metode penelitian yang sesuai, mengumpulkan data dan mengolah data, analisis dan interpretasi data, dan akhirnya menulis hasil laporan penelitian, yang kesemuanya itu sesuai dengan tahapan perkuliahan metodologi penelitian. Penjelasannya sendiri dipaparkan secara praktis, sehingga para pembaca dapat mengikuti dengan mudah. Meskipun diperuntukkan bagi para mahasiswa dalam mengikuti mata kuliah metodologi penelitian, teristimewa bagi mereka yang akan menulis skripsi/tesis/disertasi, namun sesungguhnya buku ini juga bermanfaat bagi mereka yang ingin melakukan penelitian, karena buku ini memberikan penjelasan praktis langkah-langkah dalam melakukan penelitian. Sebab, seperti kita tahu, penelitian sangatlah bermanfaat

bagi kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, yang pada gilirannya memberikan sumbangsih yang bermuara pada kesejahteraan umat manusia dan kemajuan bangsa.

Ekonomi politik Kebijakan Dan Strategi Pembangunan Zahir Publishing

Buku ini diterbitkan untuk membantu mahasiswa dalam menyusun skripsi. Juga berguna untuk dosen dalam pembimbingan skripsi. Berbeda dari buku metode penelitian atau pedoman penulisan skripsi yang ada, penulisan buku ini menggunakan pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory).

Metode Penelitian Pendidikan Yayasan Obor Indonesia

Tugas Akhir menjadi karya akhir bagi mahasiswa Desain Komunikasi Visual untuk mencapai kesarjanaannya, selain membuat karya visual juga dituntut untuk menyusun laporan berbasis pada penelitian. Metodologi menjadi kata yang terkesan sulit, padahal jika dimengerti prinsip dan tahapannya akan menjadi mudah. Sesuai dengan tahapan pada design thinking, buku ini menunjang tahap define penentuan fenomena dan permasalahan, serta tahap research pengumpulan data dan analisis yang hasilnya akan digunakan pada tahap ideate. Berbeda dengan metode penelitian yang selalu berkutub kuantitatif atau kualitatif, desain sebagai problem solving memerlukan pandangan yang lebih luas. Penelitian desain komunikasi visual menggunakan tiga aspek untuk membahas karya visual, yaitu aspek karya itu sendiri, aspek pembuat karya atau desainer, dan aspek pemirsa atau target audience. Setiap aspek menggunakan instrumen penelitian yang berbeda, hasilnya digunakan untuk penarikan kesimpulan dan penentuan kriteria big idea untuk mendesain. Salah satu persyaratan lulus sarjana adalah mengunggah tulisan ilmiah dengan format jurnal dari laporan tugas akhir, yang persyaratannya hampir sama dengan penulisan skripsi. Untuk itu latihan penulisan laporan ilmiah sudah dapat dimulai dari mata kuliah Bahasa Indonesia, logika membentuk kata, kalimat, alinea. Dilanjutkan dengan cara mengumpulkan data dan menganalisis pada mata kuliah

Metode Penelitian, kemudian melakukan penelitian serta mempresentasikan hasilnya pada mata kuliah Seminar, dan mengaplikasikan semua tahapan ini pada Tugas Akhir. Dilengkapi dengan panduan penulisan untuk jurnal, buku ini dapat memudahkan para mahasiswa dalam mencari data, menganalisis, menyusun laporan ilmiah, mempresentasikan dalam forum seminar, serta menulis artikel untuk publikasi ilmiah.

METODOLOGI PENELITIAN Penerbit NEM METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF, KUANTITATIF, ACTION RESEARCH, RESEARCH AND DEVELOPMENT (R n D).Yayasan Pondok Pesantren Al Mawaddah Warrahmah Kolaka **METODOLOGI PENELITIAN & TEKNIK PENULISAN KARYA ILMIAH** Sanata Dharma University Press

Karakteristik dan perkembangan psikologi yang khas, membuat proses belajar dan mengajar bagi anak usia dini menjadi khusus. Kekhususan tersebut tak hanya terletak dalam ragam aktivitas yang digunakan (sebagai media menyampaikan pelajaran) seperti bermain, bernyanyi, menggunting, dan menyusun balok, tetapi juga dalam metode asesmen dan penelitian. Dalam kaitan khusus tersebutlah buku ini, berbicara lugas tentang metodologi penelitian bagi anak usia dini dalam tiga bagian. bagian awal buku ini menyajikan pengantar penelitian pendidikan secara umum, di bagian kedua: pengantar penelitian kelas dan langkah demi langkah penyusunan proposal penelitian. Dan bagian ketiga, sebagai penutup: aplikasi penelitian tindakan kelas dan bagaimana menyusun laporan hasil penelitian.É ***

Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

Metodologi Penelitian untuk Studi Islam Panduan Praktis dan Diskusi Isu POLIBAN PRESS

Dalam dua dekade terakhir, perkembangan ekonomi Islam di Indonesia ditandai dengan pertumbuhan lembaga keuangan syariah yang sangat pesat. Perkembangan tersebut harus diiringi dengan kemajuan riset agar dapat memberikan akselerasi bagi pertumbuhan keuangan syariah. Untuk itu, sangat diperlukan ilmu penelitian yang membahas dan mendiskusikan kasus-kasus dalam bidang keuangan syariah. Dalam rangka memenuhi kebutuhan para peneliti, buku ini hadir membahas metodologi penelitian secara spesifik yang memberikan perspektif ekonomi dan bisnis Islam. Buku ini akan memberikan semacam panduan praktis bagi pembaca pada umumnya dan mahasiswa bidang keuangan syariah, khususnya dalam

menyusun tugas akhir, mulai dari memilih topik penelitian, mengembangkan ide-ide meneliti, penyusunan latar belakang, perumusan masalah, memilih metode yang tepat, menganalisis hasil, sampai penulisan kesimpulan dan saran yang diikuti dengan contoh-contoh kasus dalam bidang keuangan syariah. Pembahasan buku ini meliputi 1) alasan melakukan penelitian; 2) ruang lingkup penelitian ekonomi dan bisnis Islam; 3) etika penelitian ekonomi dan bisnis Islam; 4) jenis dan desain penelitian; 5) pendekatan mixed method pada penelitian ekonomi dan bisnis Islam; 6) perumusan masalah penelitian; 7) tinjauan literatur penelitian ekonomi dan bisnis Islam; 8) kerangka pemikiran dan hipotesis; 9) populasi, sampel, dan informan; 10) variabel penelitian; 11) data penelitian; 12) teknik pengumpulan data; 13) sitasi dan parafrasa; 14) pengujian dan analisis data; dan 15) pelaporan hasil penelitian ekonomi dan bisnis Islam.

Metodologi Penelitian Pendidikan dan Palikasinya Pada Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Tanjungpura University Press

Dinamika problematik petani gurem dan tunakisma yang semakin tersudut di margin terendah surplus ekonomi pertanian atau rumitnya formulasi kebijakan ketahanan pangan tentu membutuhkan solusi permasalahan strategis yang berbeda. Trending issues seperti liberalisasi perdagangan produk pertanian, global climate change, dan isu degradasi sumber daya alam dan lingkungan juga menjadi permasalahan prioritas beberapa dasawarsa ke depan. Dibutuhkan penguasaan pengetahuan dan metode riset yang mumpuni agar alumni Fakultas Pertanian dan profesional agribisnis mampu memberikan kontribusi optimal.

Metodologi penelitian peternakan Uwais Inspirasi Indonesia

Buku Metodologi Penelitian ini disusun untuk membantu mahasiswa dalam menyusun rencana atau proposal penelitian. Dalam penyusunan karya ilmiah diperlukan pengetahuan dan pemahaman teknik dan metode penelitian. Buku Metodologi Penelitian ini menguraikan terkait dengan identifikasi masalah serta perumusan masalah, tujuan penelitian, kajian pustaka, kerangka konsep dan variabel penelitian serta hipotesis yang merupakan unsur-unsur penting dalam merencanakan proposal penelitian. Penjelasan tentang metode penelitian disajikan secara ringkas terkait rancangan penelitian yang digunakan, populasi, sampel dan teknik sampling, pengumpulan data, instrument penelitian,

skala pengukuran serta validitas dan reabilitas instrumen penelitian. Dalam buku ini juga menjelaskan secara singkat teknik analisis dan penyajian data serta jenis uji statistik parametrik maupun uji statistik non parametrik.

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

Universitas Brawijaya Press

Berangkat dari pengalaman mengajar di kelas pada saat kuliah Metodologi Penelitian khususnya, selalu saja kekurangan waktu untuk menjelaskan materi kuliah yang bersangkutan, sementara disisi lain masih banyak materi yang harus disampaikan kepada mahasiswa, sehingga akhirnya dosen harus memilih apakah memilih materi yang disampaikan sedikit tetapi mahasiswa memahami semua yang disampaikan, atau memilih menyampaikan semua materi, tetapi konsekuensinya mungkin banyak mahasiswa yang tidak faham. Untuk itu adanya Buku Ajar ini sedikit dapat membantu dosen dan mahasiswa untuk menemukan jalan tengah, artinya tidak semua materi harus disampaikan dikelas, bagian dari materi yang kira-kira bisa difahami oleh mahasiswa hanya dengan membaca sendiri, maka dapat hanya dengan membaca di Buku Ajar ini, dengan demikian semua materi yang sudah direncanakan oleh dosen di 14 kali pertemuan per semester tersebut dapat disampaikan semua dengan tuntas.

Sebagai pengayaan tambahan maka di kelas, perlu dibuka "ruang" diskusi bagi mahasiswa yang belum faham setelah membaca Buku Ajar ini. Buku Ajar ini coba penulis tuliskan dengan menggunakan Bahasa "kampung" tujuannya adalah agar apa yang ditulis dalam buku ini mudah difahami oleh siapa saja. Disamping itu berbagai materi yang ditulis dalam Buku Ajar ini adalah kombinasi teori dan praktik, sehingga isi buku ini lebih mengarah kepada pragmatis, khususnya dalam konteks penelitian akademik (Skripsi, Tesis dan Disertasi). Akhir kata, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan serta pengalaman penulis, khususnya dalam bidang ilmu Metodologi Penelitian, maka buku ini tentu masih jauh dari sempurna seperti kata pepatah tiada gading yang tak retak, untuk itu segala kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca sangatlah penulis diharapkan guna penyempurnaan buku ini dimasa yang akan datang. Pontianak, Desember 2019 Penulis

Prinsip dan Aplikasi Metodologi Penelitian

Gizi Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Buku Metodologi Penelitian Hukum Islam yang berada di tangan pembaca ini memaparkan berbagai pola, teknik, dan

metode penelitian dalam hukum Islam. Materi dalam buku ini menguraikan mulai dari materi yang bersifat teori hingga praktik dan contoh proposal penelitian. Dengan kata lain, buku ini tidak hanya menghadirkan konsep dan teori, tetapi contoh praktis yang dapat dijadikan panduan. Semoga buku ini bermanfaat bagi para mahasiswa, dosen, peneliti hukum Islam, dan seluruh masyarakat. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Bahan ajar keperawatan gigi : metodologi penelitian dan statistik

Penerbit Salemba

DAFTAR ISI BAB 1 PENDAHULUAN. 4 KONSEP-KONSEP DASAR PENELITIAN. 4 A. Pengetahuan (Knowledge) 4 B. Pengertian Penelitian. 7 C. Sikap dan Cara Berpikir Peneliti 8 C. Tujuan Penelitian. 9 D. Fungsi Penelitian. 12 E. Jenis-Jenis Penelitian. 13 F. Unsur-unsur Penelitian. 20 BAB 2 METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF. 27 A. Definisi kualitatif 27 B. Karakteristik Penelitian Kualitatif 29 C. Desain Penelitian Kualitatif 32 D. Tahap Penelitian Kualitatif 34 E. Instrumen Penelitian. 37 F. Metode Penelitian. 47 G. Teknik Analisis Data Kualitatif 51 BAB 3 METODOLOGI PENELITIAN KUANTITATIF. 58 A. Definisi Penelitian Kuantitatif 58 B. Karakteristik Penelitian Kuantitatif 59 C. Tahapan Penelitian Kuantitatif 60 D. Desain Penelitian Kuantitatif 61 E. Instrument Penelitian Kuantitatif 63 F. Metode Penelitian Kuantitatif 64 G. Analisis Data Penelitian Kuantitatif 66 BAB 4 METODOLOGI PENELITIAN ACTION RESEARCH. 69 A. Defenisi Action Research. 69 B. Tujuan Dan Ciri-Ciri Penelitian Action Research. 70 C. Karakteristik Penelitian Action Research. 71 D. Desain Penelitian Action Research. 72 E. Tahapan-tahapan Penelitian Action Research. 73 F. Metode Penelitian Action Research. 74 G. Analisis Data Penelitian Action Research. 75 H. Penyajian Hasil Penelitian Action Research. 76 BAB 5 METODOLOGI PENELITIAN RESEARCH & DEVELOPMENT (R&D) 78 A. Pengertian Penelitian R&D.. 78 B. Karakteristik Penelitian R&D.. 80 C. Desain Penelitian R&D.. 81 D. Tahap Penelitian R&D.. 82 E. Langkah-Langkah Penelitian R&D.. 88 F. Instrumen Penelitian R&D.. 89 G. Metode Penelitian R&D.. 91 H. Analisis Penelitian R&D.. 92 BAB 6 LATAR BELAKANG.. 95 A. Cara Membuat Latar Belakang. 95 BAB 7 RUMUSAN MASALAH. 98 A. Cara Membuat Rumusan Masalah. 98 BAB 8 KERANGKA TEORI 100 A. Cara Membuat Kerangka Teori 100 B. Cara Membuat Kerangka Konsep. 103 C. Cara Kerja Kerangka Teori 105 BAB 9 KESIMPULAN. 106 A. Cara Membuat Kesimpulan. 106 B. Tujuan dan

manfaat kesimpulan. 107 BAB 10 DAFTAR PUSTAKA & CATATAN KAKI 109 A. Cara Membuat Daftar Pustaka. 109 B. Cara Membuat Catatan Kaki 110 C. Aturan Penulisan Footnote (Catatan Kaki) 113 DAFTAR PUSTAKA 11

Metodologi Penelitian Sosial dan Hukum SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Buku ini ditulis dalam 10 bab dan disusun dengan urutan sebagai berikut: Bab-1 tentang pengertian penelitian dan metode penelitian. Bab-2 berisi rumusan masalah. Bab-3 membahas tentang studi kepustakaan sebagai dasar untuk menyusun hipotesis dan pembahasan hasil penelitian. Bab-4 berisi tentang penyusunan atau perumusan hipotesis. Bab-5 menguraikan tentang variabel dan definisi operasional variabel. Bab-6 menjelaskan pengukuran dan ukuran-ukuran yang digunakan dalam mengukur variabel. Bab-7 membahas proses pengumpulan data, yang menyangkut populasi dan sampel yang digunakan dalam penelitian. Bab-8 berisi tentang analisis data. Bab-9 membahas tentang pengujian hipotesis. Bab-10 berisi tentang teknik penyusunan laporan penelitian. Mahasiswa yang mempelajari metodologi penelitian dengan pendekatan kuantitatif, agar lebih mudah untuk memahami, disarankan membaca bahan ajar ini sesuai dengan urutan bab-bab yang ada, apabila sudah mempunyai gambaran secara garis besar tentang metode penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Untuk dapat melakukan penelitian, mahasiswa tidak hanya mempelajari bahan ajar ini, karena dalam bahan ajar ini belum diuraikan secara lebih rinci tentang model dan teknik-teknik pengolahan dan analisis data yang menggunakan statistik. Setelah mempelajari bahan ajar ini, hendaknya mahasiswa mempelajari tentang pemilihan dan penggunaan model dan teknik analisis. Mahasiswa juga perlu mempunyai pengetahuan statistik, terutama statistik inferensial. Analisis data dalam penelitian kuantitatif tidak bisa dipisahkan dari statistik yang berfungsi sebagai alat analisis. Selain itu, juga diharap dapat menggunakan perangkat lunak (software) untuk statistik, misalnya program SPSS,

atau program-program komputer (software) yang lainnya.

Buku Pintar Statistik Komputer Kementerian Kesehatan RI

Buku ini hadir untuk membantu para mahasiswa dan pemakai umum agar bisa mandiri dalam mengerjakan olah data dengan berbagai program statistik yang sedang populer seperti SPSS, Minitab, XLSTAT dan juga olah data statistik dengan Microsoft Excel menggunakan Analysis ToolPak. Penulis memilih 4 program tersebut karena program-program statistik tersebut mudah untuk dipahami oleh pemula dan proses input data beserta langkah analisis data yang tidak rumit. Materi pada buku ini lebih menekankan pada praktik-praktik analisis data dengan menggunakan contoh kasus pada setiap alat analisis yang digunakan. Dan analisis data yang dibahas pada buku ini adalah penggunaan metode statistik parametrik, hal ini mengingat banyaknya analisis data pada mahasiswa maupun umum yang menggunakan metode ini. Dalam pembahasannya penulis menggunakan program SPSS versi 17, Minitab versi 14, Microsoft Excel versi 2007, dan XLSTAT versi 2011. Walaupun begitu, bagi pengguna yang memiliki program dengan versi di bawahnya atau di atasnya tidak akan mengalami kesulitan karena tidak banyak perbedaan untuk analisis-analisis yang dibahas.

Metodologi Penelitian PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini sangat pas untuk di gunakan para peneliti dan mahasiswa untuk melakukan penelitian baik untuk penelitian kualitatif maupun kuantitatif dengan pendekatan statistik

Metodologi Penelitian Cendikia Mulia Mandiri

Buku ini tersusun dalam beberapa bagian, sebagai berikut: Bab 1 : Pengantar Metode Penelitian Kualitatif Bab 2 : Konsep-Konsep Dasar Penelitian Bab 3 : Dasar Penelitian Kualitatif Bab 4 : Jenis Penelitian Deskriptif Bab 5 : Identifikasi Masalah Metode Penelitian Kualitatif Bab 6 : Bahan Pustaka : dari Pengertian hingga Kajian Teori Bab 7 : Instrumen dan Teknik Pengumpulan Data Bab 8 : Pengujian Reliabilitas dan Validitas

Penelitian Bab 9 : Penyusunan Proposal Penelitian Kualitatif

Metodologi Penelitian untuk Bidang Ekonomi dan Bisnis Penerbit Adab

Tugas Akhir menjadi karya akhir bagi mahasiswa Desain Komunikasi Visual untuk mencapai kesajarannya, selain membuat karya visual juga dituntut untuk menyusun laporan berbasis pada penelitian. Metodologi menjadi kata yang terkesan sulit, padahal jika dimengerti prinsip dan tahapannya akan menjadi mudah. Sesuai dengan tahapan pada design thinking, buku ini menunjang tahap define penentuan fenomena dan permasalahan, serta tahap research pengumpulan data dan analisis yang hasilnya akan digunakan pada tahap ideate. Berbeda dengan metode penelitian yang selalu berkutub kuantitatif atau kualitatif, desain sebagai problem solving memerlukan pandangan yang lebih luas. Penelitian desain komunikasi visual menggunakan tiga aspek untuk membahas karya visual, yaitu aspek karya itu sendiri, aspek pembuat karya atau desainer, dan aspek pemirsa atau target audience. Setiap aspek menggunakan instrumen penelitian yang berbeda, hasilnya digunakan untuk penarikan kesimpulan dan penentuan kriteria big idea untuk mendesain. Salah satu persyaratan lulus sarjana adalah mengunggah tulisan ilmiah dengan format jurnal dari laporan tugas akhir, yang persyaratannya hampir sama dengan penulisan skripsi. Untuk itu latihan penulisan laporan ilmiah sudah dapat dimulai dari mata kuliah Bahasa Indonesia, logika membentuk kata, kalimat, alinea. Dilanjutkan dengan cara mengumpulkan data dan menganalisis pada mata kuliah Metode Penelitian, kemudian melakukan penelitian serta mempresentasikan hasilnya pada mata kuliah Seminar, dan mengaplikasikan semua tahapan ini pada Tugas Akhir. Dilengkapi dengan panduan penulisan untuk jurnal, buku ini dapat memudahkan para mahasiswa dalam mencari data, menganalisis, menyusun laporan ilmiah, mempresentasikan dalam forum seminar, serta menulis artikel untuk publikasi ilmiah.

Best Sellers - Books :

- [I Will Teach You To Be Rich: No Guilt. No Excuses. Just A 6-week Program That Works \(second Edition\) By Ramit Sethi](#)
- [Fast Like A Girl: A Woman's Guide To Using The Healing Power Of Fasting To Burn Fat, Boost Energy, And Balance Hormones By Dr. Mindy Pelz](#)
- [The Boy, The Mole, The Fox And The Horse](#)
- [Lessons In Chemistry: A Novel By Bonnie Garmus](#)
- [How To Win Friends & Influence People \(dale Carnegie Books\) By Dale Carnegie](#)
- [Twisted Games \(twisted, 2\)](#)
- [The Creative Act: A Way Of Being By Rick Rubin](#)
- [Verity By Colleen Hoover](#)
- [Haunting Adeline \(cat And Mouse Duet\)](#)

- [Little Blue Truck's Springtime: An Easter And Springtime Book For Kids By Alice Schertle](#)